

Diagonales : Le plus beau métier du monde

27-04-2013

CareerCast, un site américain d'offres d'emplois, évalue chaque année les métiers les moins plaisants (aux Etats-Unis) en fonction de divers critères : intérêt intellectuel, revenu, pénibilité corporelle et émotionnelle, risque économique et physique, prestige, perspectives, etc. En 2013, sur les deux cents métiers passés en revue, c'est celui de journaliste qui est jugé le moins satisfaisant. Le même site établit aussi le palmarès des métiers les moins stressants. Cette fois, c'est celui de professeur d'université (toujours outre-Atlantique) qui est jugé le plus cool.

A l'époque où Raymond Aron était à la fois éditorialiste au Figaro et titulaire de la chaire de sociologie au Collège de France, ses détracteurs lui reprochaient de faire le professeur au Figaro et de parler en journaliste au Collège de France. Une façon peut-être de gérer son stress ?

Jean-Jacques
Salomon

jjsalomon@oomark.com

